El Hospital Padre Billini Realizó una charla Educativa dirigida a los pacientes de la unidad de la Enfermedad Inflamatoria e Intestinal.



A propósito de la conmemoración del día Mundial de la Enfermedad Inflamatoria Intestinal (EII), el hospital Padre Billini, a través del programa que desarrolla, realizó una charla educativa con la finalidad de concienciar a los pacientes sobre los factores de riesgo que trae consigo esta enfermedad y cómo se trabaja en conjunto con otras especialidades médicas.

La actividad contó con la participación de la doctora Alina Hernández, medicó Dermatóloga, quien habló sobre las diferentes patologías de la piel relacionadas con las enfermedades inflamatorias intestinales, y la doctora Anyely Castro, cirujana general y colorectal, quien abordó el manejo quirúrgico en los pacientes con enfermedad de Crohn y colitis ulcerativa.

La capacitación, dirigida a los pacientes de la unidad de la Enfermedad Inflamatoria Intestina El La también busca mejorar los comportamientos de estos con la finalidad de un manejo correcto al momento de ser referidos a otros especialistas.

El evento contó con la presencia de la sub directora general del hospital, doctora Elizabeth Sánchez, quien aprovechó para valorar la realización de este tipo de actividades, asimismo, de la coordinadora del programa Ell, doctora Marisela Torres; el doctor Danilo Ureña; y las doctoras Miosotis Suárez, Clara Liz Almonte, y Carmen Mateo, todos gastroenterólogos, que son parte fundamental de la unidad de enfermedades Inflamatoria Intestinal del centro de salud.

DEPTO. RELACIONES

M

DEPTO. RELACIONES

Hospital Padre Billini realiza taller educativo sobre la importancia del agua



Santo Domingo- El Hospital Padre Billini organizó un taller educativo con los colaboradores de las áreas administrativas, el cual tuvo como objetivo principal lograr la sensibilización sobre la importancia del agua y al mismo tiempo promover el uso razonable de este recurso de vital importancia para el diario vivir.

En el encuentro se valoró que el cuidado del agua es importante porque es un recurso de vital importancia para la supervivencia humana y el mantenimiento de los ecosistemas. Es esencial para la vida, y es necesaria para el consumo, la higiene, la producción de alimentos y la generación de energía. Sin agua, la vida tal como la conocemos no sería posible.

Aunque la Tierra está cubierta en un 70% de agua, solo el 2,5% es dulce. De este porcentaje, solo una pequeña fracción es agua potable. Esto significa que el acceso al agua potable es limitado en muchas partes del mundo.

La actividad fue organizada por el área de Comunicaciones del Hospital, en coordinación con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI), representado por el señor Jorge Mañan, coordinador de Cultura del Agua, quien compartió todos los conocimientos que posee con los participantes.

Asimismo, el ingeniero invitó a los presentes a recordar que todo está compuesto por el preciado líquido, y que el INDHI cuenta con una sala de agua disponible para todo el público en general, un espacio con el objetivo de que los habitantes puedan conocer la importancia de este recurso.

De su lado, el director general del Hospital, Dr. Sergio Roque, expresó que el desarrollo de estas actividades, hacen que el personal pueda valorar más la importancia de un recurso de vital importancia e indispensable para la vida todo ser viviente.

"Les repito que hagan cambios positivos en su comportamiento y que siempre se sumena implem conductas que ayuden al uso correcto del agua. Mañana sus hijos, nietos sobrinos, se o van agrad toda la vida, sin agua no se puede vivir", puntualizó en su intervención. El evento contó con la participación de las áreas administrativas y médicas del centro de salud, cuyos representantes agradecieron la realización de actividades que fomentan las buenas prácticas y a su vez el cuidado del medio ambiente.

Callo.